



自分の歩む道を真剣に考える時…

前を向いて、自分の夢の実現に向けて挑んでいこう！

いよいよ義務教育最後の年、人生の分岐点に立ちました。今までは、「小学校→中学校」という同じような道を行ってきましたが、これからは、自分で道を選びます。夢の実現を目指して突き進み、来年の4月に全員が大きな希望を胸に新たな道を行っていくことを願っています。



1 進路決定にあたり意識してほしいこと

- (1) 自分自身をよく見つめ直そう！
興味・関心、能力、特技、性格など、自分の長所や短所、適性をよく知ることが進路選択の第一歩になります。昨年度行った「パスカル」を見返すこともよさそうですね。
- (2) 自分の将来設計をしよう！
10年後、20年後、30年後…自分の姿を想像してみてください。そして、そこにたどりつくためにこれから自分が「どうすることが大切か」を考えてください。
- (3) 確かな情報を手に入れよう！
自分の希望する進路について、よく調べた上で決めていくことが大切です。ガイドブック、掲示板、タブレットなど、情報を手に入れる手段はたくさんあります。自分から積極的に情報を手に入れよう。
また、夏休み頃から行われる各学校の体験入学や学校説明会にも積極的に参加してほしいと思います。
- (4) 夢や希望を実現させるための努力をしよう！
いずれの進路選択をするにせよ、勝負の時に十分に対応できる基礎的な学力は身に付けておくことが大切です。努力なくして、自分の希望する進路は見えてきません。

2 実行してほしいこと

- (1) 進路について、家庭で十分に話し合おう。
- (2) 進路に関する書類や提出物は、必ず期限までに提出しよう。
- (3) 社会に出るための基盤となる力を身につけよう。
(あいさつ、時間を守ること、係の仕事に責任をもつこと…)
- (4) 先を見通して行動しよう。
(それぞれが自分の進路を選択していきます。学校見学の予定や受験(検)の予定を自分で管理しよう。)

進路だより『羅針盤』の内容

- ① 高等学校や専門学校・各種学校などの様々な進学関係の情報
- ② 就職関係の情報
- ③ 実力テストなど3年生の学習に関する情報
- ④ その他、進路関係の当面の予定、入試に関する注意事項など
- ※ 保護者の方にも知っておいていただかなければならないことばかりです。
毎回必ず、保護者の方に見せましょう。(HPやtetoruでも配信します。)

保護者の皆様へ

お子様が将来につながる最良の進路選択ができるよう、学級担任だけでなく、学年や学校の教員が一丸となって進路指導にあたっていきます。そのためには、保護者の皆様の支援がなくては実現できないと考えています。お子様の進路希望の実現に向け、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

進路に関する情報については、進路だより等で随時お知らせしていきます。最新の進路情報を確認する上で、ぜひご一読ください。よろしくお願いいたします。

本日進路希望調査を配付しました。

お子様と相談をして記入してください。4月22日(月)締め切りです。

2025年度県立高等学校における統合及び学科の新設について

愛知県教育委員会の「県立高等学校再編将来構想」に基づいて、2025年度より県立高等学校2校を統合し、新たな学校が開校されるとともに、県立高等学校3校において学科の新設が行われます。以下の学校で開校・学科の新設が行われます。いずれの学校も瀬戸市から距離がありますので、興味のある人は学校の場所、通学時間等も含めて調べてみてください。

1 学校の統合による新校

学校名	学科名	ねらい
県立津島北翔高等学校 (津島市) ※津島北高校と海翔高校を統合	普通科 商業科 福祉科	商業や福祉の分野で実践的な教育を行う2校を統合し、地域社会と連携した探究活動に学校全体で取り組むことで協働の精神を育み、学びを地域社会に還元する学校を目指す。

2 学科の新設

学校名	学科名	ねらい
県立惟信高等学校 (名古屋市港区)	普通科 → 普通科 未来探求科 (愛知県初)	生徒の主体性を重視した対話的な授業や地域社会と協働した様々な探究活動を通して、未来を切り開く力をもった人材の育成を目指す。
県立美和高等学校 (あま市)	普通科 → 普通科 地域探求科 (愛知県初)	地域の行政機関や企業、大学等と連携したフィールドワークなどの実践的な探究活動を通して、地域社会の持続的発展に寄与する人材の育成を目指す。
県立津島高等学校 (津島市)	普通科 → 普通科 国際探究科	国際理解コースでの取組を生かした探究学習を通して、グローバルに活躍できる人材の育成を目指す。将来的に国際バカロレアディプロマ・プログラムの導入を目指す。